

# 1年生 **どきどきわくわく** 入学式

4月7日(火)に入学式を行いました。今年は、コロナ禍の影響で規模を縮小して行われました。青空教室での学級指導。子どもたちは担任の先生に名前を呼ばれると「はい！！」と大きな声で返事をしていました。元気いっぱいの1年生。今後、6年間の小学校生活の中で、たくさんの事を学んでほしいと思います。



## こうえんたんけん

7月15日(水)に生活科の授業で、水尾公園へこうえんたんけんに出かけました。どんな人が使っているか、どんな遊具や施設があるかなどを調べました。子どもたちは「朝は小さい子どもが多いなあ」「ごみを掃除してくれている人がいる」など、普段なら気が付かない視点で様々な事を発見することができました。



## 2年生 **学校たんけん**

7月9日(木)10日(金)に東奈良小学校にはどのような教室があるのかを1年生に紹介する学校たんけんがありました。第2図書室や校長室など、様々な教室を案内、紹介しました。年上という意識があったのか、1年生を前に、いつもよりもすこし大人びた2年生がいました。



# ミニトマトの観察

6月の分散登校時に苗を植え、毎日水やりをしました。はじめは小さかった苗も、気がつけば真っ赤な実をつけていました。「3ことれた〜!」「これ、おいしいのかな?」と、ワクワクドキドキの収穫でした。夏休み中にも水やりをして、収穫ができるといいですね。



## 3年生 風とゴムの力のはたらき実験

帆を張った車「ウィンドカー」に、送風機で弱い風と強い風を当てて風のはたらきの実験をしました。また、ゴムをのばして進む「ゴムダッシュカー」を使って、ゴムをのばす長さによって進む距離がどう変わるのかを実験しました。



## 4年生 電池で走る車

理科の「電気のはたらき」の学習で、回路を流れる電流や電池のつなぎ方の学習をしました。電池の向きをかえると電流の向きが変わることや、直列つなぎでモーターが速く回ることを学びました。その後、自分で回路をつなげて、電池で走る車の組み立て!友達と教えあいながら組み立て、自分の車が走ったときは、とてもうれしそうでした。



# 5年生 稲の苗を植えました

6月3日に稲の苗を植えました。土と肥料と水を入れて手でしっかり混ぜました。そして、一人ずつバケツに植えていきました。子どもたちは、毎日水やりをしています。だから今では、50 cmぐらいに成長しています。これからも、稲穂をつけてくれるように丁寧に観察していきたいと思います。



# 6年生 学年目標「顔」



今年の6年生の学年目標は「顔」です。そこで、クラスごとにどんな「顔」があるか考えてみました。いろんな「顔」が考えられました。ここに書かれている「顔」になれるよう、一年間頑張ります！卒業するときには、全部の顔になれているでしょうか？

# 1年生とお掃除時間



毎年6年生は、1年生と一緒に給食の準備をしたり、掃除をしたりします。今年は、お掃除のみとなりましたが、6年生が1年生に掃除のやり方を教えてあげます。いいお手本になるよう、しっかりと掃除をしています。みんな1年生の教室に行くのを楽しみにしています。